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第２回北斗市総合計画策定審議会まちづくり部会 議事概要 

 

日 時  

  平成２９年５月３１日（水） ９時３０分～１１時００分 

 

場 所  

  北斗市役所 １階 大会議室 

 

出席者  

  ○委 員 １１名（１２名中） 

委員氏名 出欠  委員氏名 出欠  委員氏名 出欠 

田 島 義 史 出席  清 藤   勲 出席  新 出 孝 男 出席 

春 山 豊 満 出席  羽 生   優 出席  菅 原   聡 出席 

冨 樫 富 市 欠席  岡 田 勝 利 出席  柳 本 邦 彦 出席 

田 畑 定 男 出席  菊 池 幸 恵 出席  日 笠 朝 子 出席 

  ○市関係者 １９名 

    副市長、教育長、総務部長、市民部長、民生部長、経済部長、建設部長、 

    総合分庁舎長、教育次長、企画課長、財政課長、総務課長、市民課長、環境課長、 

    土木課長、都市住宅課長、上下水道課長、北斗消防署長、消防本部総務課長 

 

  ○事 務 局  ４名 

    企画課地方創生担当課長、企画課職員３名 

 

次 第  

 １ 開 会 

 

 

 ２ 議 題 

 

  議案第１号 第２次北斗市総合計画基本計画（素案）の修正等について (資料１） 

 ○基本目標３ 安全・安心な便利で暮らしやすいまちづくり 

  □基本計画１ 防災対策の強化 

（委員） 

  避難所における自家発電装置の整備状況はどうなっているのか。 

 

（総務部長） 

  市役所庁舎、分庁舎、両支所と、建築年度が新しい住民センターには設置している。 



2 

 

 設置のない施設については、リース業界と防災協定を締結しており、必要な設備を調達 

 する体制となっている。 

 

（委員） 

  地震発生時に、消防本部への集合は危険ではないのか。 

 

（総務部長） 

  津波発生が予想される地震発生時には、防災拠点を大野地区に移す体制をとる。 

 

（委員） 

  要支援者はどのくらいいるのか。 

 

（総務部長） 

  要支援者は現在把握中であるが、7,000名程度いると想定している。 

 

  基本計画４ 生活道路の整備 

（委員） 

  市営住宅周辺は路上駐車が多く除雪作業の妨げとなっているので、対策はできないの 

 か。 

 

（土木課長） 

  路上駐車は市でも困っており、広報やチラシ配布により周知を行っているが、地域の 

 方の協力が一番である。 

 

  □基本計画９ 公共交通の充実 

（委員） 

  地域公共交通会議と沿線協議会は、現在組織されているのか。 

 

（総務部長） 

  どちらも現在ある会議で、地域公共交通会議は既存路線バス以外で、地域の実状に合 

 わせた交通を確保する場合に開催する会議で、沿線地域協議会は三セクの経営や運行、 

 利用促進などを協議している。 

 

（委員） 

  道南いさりび鉄道ながまれ号の観光利用について、他の部会で審議しているか。 
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（総務部長） 

  しごとづくり部会での審議事項、基本目標１の基本計画５ 観光の振興に記載してお 

 り、審議をいただいている。 

 

  □基本計画１１ 環境衛生の充実 

（委員） 

  空家は全部把握しているのか。 

 

（環境課長） 

  全所有者は把握できていないが、今後追跡調査などを行い把握に努める。 

 

（委員） 

  空家になってから２０年以上経過した物件について、解体を行うことはできないのか。 

 

（環境課長） 

  解体に関しては、年数で判断するのではなく、国のガイドラインの基準に従って所有 

 者に対して指導を行っていく。 

 

  □基本計画１２ 廃棄物対策、リサイクルの推進 

（委員） 

  道路パトロール時に不法投棄の回収をしていただきたい。 

 

（建設部長） 

  パトロール時に目についたものについては、対応していきたい。 

 

  □基本計画１４ 都市計画の推進 

（委員） 

  市街化調整区域の田園風景と調和した都市的土地利用というのは表現に違和感があり、

専門的でわかりづらい。 

  都市計画の推進では、都市的土地利用など専門用語が多く使われているので、注釈な

どを記載したほうが、良いのではないか。 
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（地方創生担当課長） 

  委員のご指摘のとおり、専門的な用語については、今後市民にお知らせする段階で注

釈、用語解説を記載し、わかりやすい内容に努める。 

 

（建設部長） 

  今後まちづくりを進めていく上で市街化調整区域を利用したまちづくりも考えてなけ

ればならないということから、このような表現になったもの。文言については、わかり

づらい表現となっているとのご指摘だが、修正できるかどうかも含めて検討したい。 

 

 

 ３ その他 

 

 

 ４ 閉 会 


